

Siège

135 rue de Périole - BP 25211
31079 Toulouse Cedex 5 - France

www.latecoere.aero

Bulletin du 16 mars 2020 / Bulletin of 16 March 2020

COVID-19 : le Groupe renforce son plan de prévention

Dans le cadre de la crise sanitaire internationale du Covid-19, et dans l'attente de nouvelles mesures prises par les gouvernements dans les prochaines heures, voici une mise à jour de la situation. Tout d'abord, il n'y a pas de cas avéré parmi les salariés Latécoère. Certains ont néanmoins été placés par mesure de précaution en quarantaine ou en situation de télétravail.

La France et Allemagne sont désormais en niveau 3. Il a été décidé ce jour que :

- Toutes les personnes pouvant assurer leur fonction en télétravail doivent impérativement privilégier cette voie dans la mesure où elles disposent d'un équipement fourni par l'entreprise. Pour ce faire, elles doivent préalablement notifier leur manager qui avertira les ressources humaines. Les « bonnes pratiques informatiques liées au télétravail » sont également [en ligne ici](#). La DSI travaille actuellement à la mise en place de conditions permettant à un plus grand nombre de personnes d'accéder au télétravail.
- Une organisation en 2 équipes est mise en place en production mais aussi dans les fonctions support de production afin de limiter le nombre de personnes sur site tout en assurant la continuité de service.
- Il est demandé aux stagiaires de rester chez eux jusqu'à nouvel ordre en laissant leur matériel informatique sur site.
- Des opérations sont en cours d'implémentation pour renforcer les mesures de protection des équipes qui opèrent sur les lignes de production en lien avec les CODIR des branches.
- Les missions en poste in-situ chez le client (OLW, prestation) doivent se conformer aux plans de prévention mis en place par le client et par Latécoère.

Dans les autres pays c'est le niveau 2 qui est activé. Un point avec chaque site est fait quotidiennement, coordonné par la direction HSE Groupe, afin d'adapter en temps réel les mesures prises dans chaque pays, en fonction du niveau de risque. La direction de chaque site est mobilisée pour faire évoluer les mesures sur site et cascader l'information auprès des équipes, afin de préserver la santé des salariés et d'assurer la continuité de l'activité.

Pour rappel, vous pouvez accéder depuis n'importe quel appareil (PC ou mobile, professionnel ou personnel) à la page d'information <http://www.latecoere.aero/information> pour suivre ces évolutions.

COVID-19: the Group strengthens its prevention plan

In the context of the Covid-19 international health crisis, and pending further action by governments in the coming hours, here is an update. First of all, there are no proven cases among Latécoère employees. Some were nevertheless placed as a precautionary measure in quarantine or in a telework situation.

France and Germany are now in level 3. It was decided today that:

- All persons who can perform their function in teleworking must imperatively use this route insofar as they have equipment supplied by the company. To do this, they must first notify their manager who will notify

human resources. The “IT best practices related to teleworking” are also [online here](#). The IT department is currently working on setting up conditions allowing more people to access telework.

- An organization in 2 teams is set up in production but also in the production support functions in order to limit the number of people on site while ensuring continuity of service.
- Trainees are asked to stay at home until further notice, leaving their IT equipment on site.
- Operations are being implemented to strengthen the protection measures for the teams operating on the production lines in conjunction with the branch CODIRs.
- In-situ missions on the client location (OLW, service) must comply with the prevention plans deployed by the client and by Latécoère.

In other countries, level 2 is activated. An update with each site is made daily, coordinated by the HSE Group management, in order to adapt the measures taken in each country in real time, according to the level of risk. The management of each site is mobilized to develop the measures on site and cascade information to the teams, in order to preserve the health of employees and ensure business continuity.

As a reminder, you can access from any device (PC or mobile, professional or personal) the information page <http://www.latecoere.aero/information> to follow these developments.